

Ainsi que le montre le tableau 2, la perception de la gravité des problèmes mondiaux est influencée par des facteurs socio-démographiques. Dans la plupart des groupes, la majorité des gens classent la faim et la pauvreté au premier rang; ceci s'avère particulièrement juste dans le cas des Québécois (surtout des francophones), des résidents des Maritimes, des gens les moins instruits ou les plus jeunes. Les opinions sont plus partagées quant à savoir si la question la plus importante est la course aux armements ou les problèmes économiques; placés devant ce choix, les résidents de la Colombie-Britannique, les jeunes Canadiens et les étudiants penchent en faveur de la course aux armements. En fait, bien que l'on n'obtienne aucun consensus, ces trois domaines sont ceux qui préoccupent le plus le public canadien.

Tableau 2

	Faim et pauvreté	Course aux armements	Économie	Droits de la personne	Démocratie
	%	%	%	%	%
Moyenne	39	24	22	7	7
Région					
Colombie-Britannique	28	33	25	5	8
Prairies	39	27	18	8	8
Ontario	38	26	21	7	8
Québec	45	19	22	8	6
Maritimes	48	23	20	5	5
Âge					
16-17 ans	45	30	12	8	5
18-34 ans	40	27	20	7	5
35-54 ans	37	23	25	6	9
55 ans et plus	41	18	25	6	9
Instruction					
Secondaire ou moins	42	22	23	6	7
Post-secondaire	35	26	22	7	9
Étudiant	36	30	21	9	5
Langue des questions					
Anglais	37	26	22	6	7
Français	46	17	23	8	7